

Téléphon'âge

Le CCAS de la Ville du Mans propose des rendez-vous téléphoniques réguliers avec les personnes âgées. Cette prestation proposée sur inscription est entièrement gratuite.

Page modifiée le mardi 18 août 2020 • Données Ville du Mans

Bénéficiaires



© Fotolia

Téléphon'âge s'adresse aux **personnes âgées de plus de 60 ans** qui résident au Mans.

Un membre de l'équipe du service Animations Accompagnement seniors vous appelle par téléphone pour prendre de vos nouvelles, **partager un moment tout simplement.**

Objectif

C'est l'occasion d'une **conversation téléphonique conviviale** qui portera sur les thèmes de la vie quotidienne, les animations et les sorties mensuelles, les actualités de la Ville du Mans.

Téléphon'âge **n'est pas un système de téléassistance**, ni d'écoute psychologique.

Inscription

Téléphon'âge est un **service entièrement gratuit**. Pour bénéficier de ce service, il vous suffit de **remplir le formulaire en ligne**.

Fréquence

Lors de notre premier appel, nous définissons ensemble la fréquence de nos contacts téléphoniques futurs.